
Protokoll

Förderverein

erstellt am
17.O5.22

Thema: Vorstandssitzung 1 6.05.22
Teilnehmer: Hr. Kempe (SR), Fr. Nacke (CN), Fr. Mierisch (AM)

Hr. Kucks
entschuldigt Fr. Brzezinski (AB) wegen Krankheit

Verteiler: Fr. Brzezinski(AB), Hr. Kempe (SR), Fr. Nacke (CN)
Fr. Köhler, Hr. Kucks

Protokoll: Hr. Kempe
Abküzungen: GS = Grundschule, OS = Oberschule, FV = Förderverein

Ort: 88. OS

Die Einladung zur Vorstandssitzung erfolgte mit Agenda am 10.05.22 per Email.

Aqenda
1. Protokoll-Kontrolle (letzte vom 17 .01.22)
2. gescheiterter Notarterminim Jan22 (Kooptierung Annett Mierisch als neue Schatzmeisterin)
3. Arbeit des Rumpfuorstandes seit Jan22
4. Stand Fördermittel 2022
5. Wahlversammlung Jun22
6. Sonstiges

Nr. Stichwort Protokolltext V Termin
1 Protokollkontrolle

17.01.22
alle Punkte erledigt bis auf:
o nächste Mitgliederinformation mit Aufruf zur

Unterstützung der Berufsorientierung der 8.+9.
Klassen (Vorstellung von Firmen/Berufen in
Kleinstgruppen 2-3 Schüler ohne Lehrer)

o auf den Homepages beider Schulen:
o BLZ des FV ergänzen
o Vorstellunq des FV aktualisieren

SR

SR

31.05.22

31.05.22

2 Notartermin Jan22 a war geplant wegen der im Vorstand am '17.01.22
beschlossenen Kooptierung von Annett Mierisch als
neue Schatzmeisterin.
Termin ist gescheitert, weil laut Vereinssatzung
jedes Vorstandmitglied durch eine
Mitgliederversammlung gewählt werden muss
(Vereinssatzung $7. 1 ).
ohne MV kein Wechsel im Vorstand.a

3 Arbeit des
Rumpfuorstandes
seit Jan22

a

a

Der Vorstand hat seit Jan22 als Rumpfuorstand
gearbeitet (SR+CN). Die Rechte für die
Bankgeschäfte wurden auf SR übertragen.
Mitgliederkassierung

o Lastschriften wurden eingezogen (zum
01.03.), drei Lastschriften wurden
zurückgewiesen und auf Überweisung
umgestellt

o derzeit offen sind 12x Überweiser
in Einladung zur MV zur Bezahlung des
M itg I iedsbeitrages auffordern

aktueller Mitgliederstand 127
. davon 23 ohne Email-Adresse (Aufwand für

Kommunikation!)
o 2022 bisher 1 neues Mitslied (OS)

4 Stand Fördermittel
2022

. GS 54o/o der 1.500€ sind bisher ausgeschöpft

. OS 43Vo der 4.500€ sind bisher ausgeschöpft
o Herr Kucks erklärt, dass für die OS die

Finanzmittel/GTA-Mittel durch das Programm
Aufholen nach Corona aufgestockt wurden. Daher
wurden von der OS bisher vergleichsweise wenige
Fördermittel vom FV abqerufen.

5 Wahlversammlung . Termin: Mittwoch, 22.06.22 um 19:00Uhr
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Protokoll

Förderverein

erstellt am
17.05.22

2022

Unterschrift:

Ort und Raum Oberschule (Raum lt. Aushang)
Kandidaten SR, CN und AM erklären ihre

Bereitschaft zu kandidieren
(AB am 17.05.22 ebenso)

Vorbereitung Kassenbuch (AM)
Mitgliederstand (SR)
Bericht (SR)
Wahl
Kassen-Prüfbericht (Fr. Greulich)

Es wurden keine weiteren möglichen Themen für
die MV benannt.
schriftliche Einladung an Mitglieder verschicken mit

. dem offenen Aufruf zur Unterstützung der
Berufsorientierung der B.+9. Klassen

. offene Beilräge 2022
o Unterstützung für Homepage Grundschule
. Hilfe-Aufruf bei Duathlon der OS im Okt22

a

a

a

a

a 25.05.22SR

6 Sonstiges . Schulhomepages GS+OS
o Derzeit sind von der GS eine und von der

OS drei Homepages belegt.
o OS räumt bis Dez22 eine der drei

Homepages für die neue GS in
Niederpoyritz

Homepage der GS
o GS hat derzeit nur begrenzt Zugriff, um die Struktur

der Homepage zu ändern
r Versuch mit Hr. Kucks, das Passwort der GS-

Homepage zurück zu setzen
o Homepage der GS ist derzeit bzgl. des FV nicht

aktuell, SR steht dazu mit Frau Ziegert in Kontakt
o Frau Ziegert hat den Wunsch, die Homepage zum

Umzug nach Niederpoyritz neu aufsetzen
Die GS-Lehrer haben nicht die Kenntnisse dazu.

. Finanzierung Neuerstellung Homepage
Der FV hat nicht die Finanzmittel, die Kosten eines
kommeziellen Anbieters zu übernehmen.

o FinanzierunglaufendeAktualisierungHomepage
Die Kosten würden einen nicht unwesentlichen Teil
der jährlichen Fördermittel des FV für die GS
erfordern. Der Vorstand des FV ist dazu nicht bereit
und favorisiert dafür einen Aufruf an die Mitglieder
des FV zur Mitwirkung (in Einladung zur MV).

o Würdigung zum Schuljahresende
o GS nicht gewünscht
. OS erneut Gutscheine (5x/Klassenstufe)

wieder Thalia, Hochseilgarten,
Cinemaxx, Bäckerei Wippler
neu: prüfen Superfly (Trampolin)
zu je 1O-max. 15€
Liste mit Angaben an SR

. Teilnahme FV am 0. Elternabend
Termin OS: 29.06. (Fr. Neumann/Fr. Schöne)
Termin GS: 23.06. (Fr. Kempe)

. OS Termin Duathlon zum Sporttag:07.10.22

OS 31.12.22

SR 20.05.22

SR 08.07.22

AB 08.07.22

Start 1OUhr FV ist wieder Ausrichter
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